

DESARROLLO DE LOS TRES RESULTADOS PARA EL NIÑO

Versión accesible del contenido disponible en: <https://ectacenter.org/eco/pages/childoutcomes.asp>

Los tres resultados esperados para el niño, que son valorados por los sistemas de intervención temprana y de educación especial para la primera infancia, cubren las destrezas y los comportamientos funcionales más importantes para la participación del niño en las actividades diarias. Se evalúan distintos dominios del desarrollo del niño con el objeto de representar de manera integral el modo en que los niños se desarrollan, aprenden y crecen. La amplitud de estos resultados proporciona un marco con el que se pueden identificar y cuantificar de manera coherente las destrezas y los comportamientos funcionales de los niños en los distintos entornos y situaciones.

